

Des élus ulissiens qui prônent la désobéissance civile et la violence ?

Lors des délibérations des séances du Conseil Municipal des Ulis, des membres de la majorité municipale vont bien au-delà de leurs fonctions communales. Par leurs déclarations politiques dogmatiques, ils entendent se substituer à l'Assemblée nationale ou au Sénat... Les discours extrémistes de certains d'entre eux, entre autres sur l'écologie, ont pour conséquence le rejet global des propos tenus. Et c'est regrettable, car être écologiste dans sa vie quotidienne n'est pas nécessairement être de « gauche » ! C'est tout simplement tenter de préserver notre planète, notre pays et notre ville des comportements néfastes et changer nos modes de consommation. En cette période troublée, où allons-nous si les élus prennent plaisir à souffler sur les braises, incitent à la désobéissance civile ou tiennent des discours ambigus à l'égard des forces de l'ordre ? Au chaos !

Concernant la réforme des retraites, un élu communiste a même osé prôner la violence ! Oui, chacun est libre d'avoir un avis, de faire grève, de défilé, mais un élu de la République a-t-il le droit de faire ce genre de déclaration ?

Inciter au désordre à des fins partisans ou militantes est irresponsable. Les membres de notre groupe pluriel et composé de diverses sensibilités, qu'ils soient favorables ou critiques à l'égard de la politique gouvernementale, feront toujours barrage au populisme et à l'extrémisme de tout bord.

Françoise MARHUENDA, Nicolas GERARD,
Mériam HADDAD, Nathalie MONDIN,
Loïc BAYARD, Michèle DESCAMPS

CONTACTEZ-NOUS SUR : jamelesulis2026@gmail.com